

**19. Lee la noticia sobre un sueño hecho realidad y contesta a las preguntas.**

### La vuelta al mundo en pedales

Desde septiembre de 1998 hasta diciembre de 2002 Eneko Etxebarrieta, un joven maestro de Educación Primaria del País Vasco, se dedicó a viajar alrededor del mundo en su bicicleta. Su idea inicial era llegar hasta Estambul, pero una vez allí decidió dar la vuelta completa a nuestro planeta casi sin dinero ni planificación. ¿Resultado? 45.000 kilómetros recorridos, 20.000 fotografías, un sinnúmero de aventuras vividas, muchos amigos a lo largo del camino y 35 países visitados: una experiencia inolvidable que le ha cambiado la vida.



Poco después de regresar a Vitoria, su ciudad, empezó a pensar en cómo hacer un viaje por África y América para completar esta gran aventura con una amiga inseparable: su bicicleta “Titanic”.

1. ¿Quién es Eneko Etxebarrieta?
2. ¿Por qué es conocido?
3. ¿Cuál era su primer proyecto?
4. ¿Cuánto duró su viaje?
5. ¿Qué proyecto tiene?

**20. Lee la carta escrita por Martina Bastos Andreu a la revista *El semanal* y di por qué le gusta viajar y por qué es feliz.**

### Dadme una mochila

Pocas veces un relato consigue emocionarme como lo ha hecho Paulo Coelho con *El viaje* publicado en *El semanal*, 788. Como siempre me emociono cada vez que escucho la palabra “viaje”. Definitivamente, creo, que no hay remedio para lo mío. ¿Qué puedo hacer cuando me muero por conocer gente, por vivir como nunca he vivido antes, por

